

Pressemitteilung vom 16. April 2024

Café Syria – Forum der Begegnung und des Austauschs

Das Café Syria in Ostfildern hat Tradition. Schon im Jahr 2016 hatten drei syrische Familien diese Veranstaltung mit Unterstützung des Freundeskreises Asyl Ostfildern ins Leben gerufen. Damit wollten sie sich für die Unterstützung in der schwierigen Zeit des Ankommens bedanken, die Gäste mit syrischen Spezialitäten bekannt machen und ein Forum für den Austausch schaffen. Und: Beim gemeinsamen Essen lernt man sich kennen und ist sich nicht mehr fremd. Seither findet das Café regelmäßig statt – inzwischen zwei Mal jährlich - und das Interesse ist jedes Mal groß. Die Veranstaltung ist ein echter Begegnungsort, bei dem die unterschiedlichsten Menschen miteinander ins Gespräch kommen.

Die Besucher werden immer internationaler – auch das ist gewollt. Mittlerweile kommen neben zahlreichen Gästen aus Ostfildern auch Besucherinnen und Besucher aus vielen anderen Ländern. Und ein gern gesehener Gast ist Ostfilderns Oberbürgermeister Christof Bolay, der auch diesmal wieder vorbeischaun wird. Am 20. April dürfen sich die Gäste wieder auf syrische Spezialitäten des Kochteams der Familien um Marwan Owes, seiner Frau Faten Al Dwahra, Tarek Alneseri, seiner Frau Sanaa Mohammad sowie Majed und Tariz Albitar freuen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen zum gemeinsamen Essen und zum Austausch. Der Eintritt ist frei; Spenden sind willkommen.

**Ort: Katholisches Gemeindehaus in Ostfildern-Ruit,
Narzissenweg 17**

Zeit: 20. April, 17 bis 19 Uhr



Das Team des Café Syria. (Foto: Ursula Zitzler)